

# 集義の星

しゅうぎのほし

## ~LOVE & JUSTICE~

本渡北小学校  
学校通信  
令和6年9月27日  
文責・木村純一

# 09

## 平和を学び、長崎を学び、未来を創る

本渡北小HPトップページはこちら→  
学校通信がカラーで閲覧できます→



9月11日～12日、6年生が修学旅行に行ってきました。本渡北小はバス4台の大旅行です。出発式で私は「平和の大切さを学ぶこと、いろいろな仕事があることをしっかり見ること、自分の健康管理、感謝の心」と4つのことを話しました。

6年生は、その4つをしっかりとがんばりました。本渡北小の最高学年として、集団行動がしっかりとできました。この学びを活かしてほしいです。未来につなげてほしいです。



## MTTの皆様、ありがとうございます

T=マイタウンティーチャー

1学期にも紹介しましたが、本渡北小は幸せな学校です。たくさんの地域の先生(マイタウンティーチャー)に来ていただくことができます。2学期もすでにたくさんの支援をいただいています。学校と地域がつながってステキなことだと思います。私は地区の祭りに笛で参加していますが、毎晩太鼓の練習をがんばる子供たちに元気をもらいます。地域の大人たちも「子供のがんばる姿を見ると、元気になる」と目を細めています。

これからもたくさんの地域の方に見守られながら、子供たちが成長していければと思います。これからもよろしく願いいたします。



## 西ノ久保公園に行ってきました

9/13は、1年生が西ノ久保公園に行きました。熱中症が心配される中、予定した活動時間を変更するなど、十分に配慮しての実施となりました。子供たちは元気に、そして器用に虫と対峙していました。トンボやバッタ、チョウを実に器用に捕まえていました。最後に先生が「虫を育てるのなら持ち帰りますが、そうじゃないのならここで逃がしてあげましょう」と話をされました。とても大切なことだと思います。これから秋本番、秋の感覚を体で感じるっていいですね。



## 文化展、がんばっています

子供たちは、書写、描画、文化展に向けてがんばっています。もちろんMTTの方にも支援をいただきながら、がんばっています。文化展は天草独自の教育文化で、ひとつのことを一生懸命がんばることの大切さを学ぶ機会となっています。子供たちは自分の中の一番を目指して、ていねいに作品を仕上げています。



## 陸上記録会がんばっています

高学年はこれから、陸上記録会の練習が始まります。100m等短距離走、走り幅跳び、走り高跳び、ソフトボール投げ、100m×4リレー等、種目に分かれてがんばります。ひとつひとつのことが経験なんだと思います。自分の目標に向かって練習を重ねる日々もまた経験なんだと思います。ファイトです。

